

-25 NOVEMBRE-

Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

**LE CONFINEMENT
A EXACERBÉ
LES VIOLENCES
ENVERS LES FEMMES
LES MESURES
TEMPORAIRES
NE SONT PAS
UNE SOLUTION**

URGENT

POUR TERMINER L'AFFICHE,
COLORIEZ LA MAIN EN MAUVE.

NOUS DEMANDONS QUE LA BELGIQUE TIENNE SES ENGAGEMENTS !

Par la mise en place rapide de politiques globales, coordonnées et financées en conséquence contre les violences faites aux femmes. **Convention d'Istanbul · 2016**



www.cycloparade.be



facebook.com/collectivesetardentes/




Du 25 novembre au 6 décembre
Portez le ruban blanc